

Schweiz

Landkarte für E-Government

[16.07.2013] In der Schweiz soll bis 2014 eine Übersicht über die Online-Services der öffentlichen Verwaltung entstehen. Mithilfe der E-Government-Landkarte sollen Bund, Kantone und Gemeinden Synergien bei der Einführung von elektronischen Behördendiensten nutzen können.

Als Teil des Aktionsplans 2013 der E-Government-Strategie von Bund und Kantonen wird in der Schweiz derzeit eine E-Government-Landkarte erstellt. Sie soll einen Überblick über die Online-Dienstleistungen der öffentlichen Verwaltung schaffen. Bund, Kantone und Gemeinden sollen mithilfe der Landkarte Synergien nutzen können, und Behördenlösungen künftig nach dem Grundsatz „einmal entwickeln, mehrfach anwenden“ einführen. Zudem soll es die E-Government-Landkarte den Schweizer IKT-Anbietern ermöglichen, ihre Behördenlösungen einem breiten Publikum zu präsentieren. Eine Pilotversion der Web-Anwendung wird nach Angaben des Informatiksteuerungsorgan des Bundes im Frühling 2014 zur Verfügung gestellt. Derzeit werde hierfür eine Umfrage unter IKT-Anbieter durchgeführt, um bereits implementierte Behördenlösungen zu erfassen. Die Teilnahme ist noch bis zum 31. Juli 2013 möglich. Die Ergebnisse der Umfrage werden durch eine nachgelagerte Erhebung bei Kantonen und Gemeinden ergänzt und validiert. Ein Studienbericht über beide Befragungen dient dann als Grundlage für die Erstellung der E-Government-Landkarte.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Schweiz, International